

secte

Strasbourg

« Semaine planétaire pour l'accueil des extra-terrestres »

STRASBOURG. — Le coup d'envoi d'une "semaine planétaire pour l'accueil des extra-terrestres" a été donné samedi après-midi à Strasbourg par une cinquantaine d'illuminés du Mouvement Raélien, une secte qui prétend que la vie sur terre a pour origine des êtres venus d'autres planètes.

En plein centre-ville, sur la place Kléber, à côté de la statue du maréchal, un large attroupement médusé a pu assister à une séance de méditation d'un quart d'heure. Objectifs : envoyer "un message d'amour" aux géniteurs venus du ciel et "parvenir, pour les meilleurs, à l'or-

gisme cosmique".

"Nous lançons cette opération dans le monde entier, ont expliqué les adeptes. C'est ainsi qu'à la même heure, il devrait y avoir normalement des méditations, notamment en Afrique, en Grande-Bretagne, au Japon, au Canada...". "Avec cette semaine de pro-

motion, ont-ils ajouté, nous voulons faire connaître le contenu révolutionnaire du message des extra-terrestres".

Créé en 1973 par le Français Claude Vorilhon, surnommé Raël par l'extra-terrestre qu'il affirme avoir rencontré, le Mouvement Raë-

lien remet en cause la lecture traditionnelle de la Bible. Selon ses adeptes, celle-ci a été mal interprétée : le terme Elohim, traduit par Dieu, signifie en réalité "ceux qui sont venus du ciel", les extra-terrestres... qui "ont 25 000 ans d'avance" sur les pauvres humains...